
Niederschrift 
zur öffentlichen Sitzung der AG Verkehrskonzept 

AG Verk/001/2009-14 

 Sitzungstermin: Montag, den 05.12.2011 

 Sitzungsbeginn: 18:30 Uhr 

 Sitzungsende:  Uhr 

 Ort, Raum: im Rathaussaal der Stadt Barth 

Anwesend sind:  
 

Bürgermeister 
Kerth, Stefan Dr.  

Ausschussmitglied 
Christoffer, Ute  
Fritzsche, Hans-Jürgen  
Galepp, Mario  
Kaufhold, Erich  
Leistner, Dirk  
Papenhagen, Peter  

Gast 
Gundermann, Jens  

Protokollant 
Rönnpagel, Anngret  
 

Entschuldigt fehlen:  

Tagesordnung: 

Öffentlicher Teil  

 1. Eröffnung der Sitzung  
 2. Wahl des Vorsitzenden und Stellvertreter  
 3. Sitzungsplanung  
 4. Schließung der Sitzung  

Niederschrift: 

Öffentlicher Teil  

zu 1 Eröffnung der Sitzung 
  

Herr Leistner erklärte den Beschluss der letzten Stadtvertretung zur AG zur Berufung 
der Mitglieder der AG Verkehrskonzept. Die Beschickung der AG durch die BfB mit 
Herrn Gundermann ist nicht rechtens nach der Beschlussfassungslage  der letzten 
StVV. Dies wurde Herrn Maak schriftlich mitgeteilt. Auf der nächsten Stadtvertreterver-
sammlung sollte im nichtöffentlichen Teil Festlegungen getroffen werden, wie weiter ver-
fahren werden soll.   Herr Gundermann wurde als Gast die Teilnahme an der Beratung 
ermöglicht. 
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Die Verwaltung möge prüfen, ob nach Kommunalverfassung nicht vereidigte Bürger mit-
arbeiten dürfen. 
 

  
  
  
  
zu 2 Wahl des Vorsitzenden und Stellvertreter 
  

Zum Vorsitzenden der Arbeitsgruppe wurde Herr Peter Papenhagen mit Stimmenmehr-
heit gewählt.  
Herr Erich Kaufhold wurde zum Stellvertreter mit Stimmenmehrheit gewählt. 
 

  
  
  
  
zu 3 Sitzungsplanung 
  

Herr Dr. Kerth übergibt Sitzungsplan 2012. Sitzungen sollten terminlich auf die Wochen-
tage Dienstag bis Donnerstag gelegt werden. 
In der anschließenden Diskussion konnte noch kein Tagungsrhythmus gefunden wer-
den. Der Zeitraum des Bestehens  der AG kann noch nicht abgesehen werden. 
 
Unstimmigkeiten gab es bei der Vorstellung der Tätigkeit der AG. Das bestehende Ver-
kehrskonzept soll überarbeitet werden und zwar für die gesamte Stadt. Es sollten auch 
Tannenheim, Siedlung und Barth-Süd miteinbezogen werden. 
Der Schwerpunkt sollte erst einmal das Zentrum werden. 
 
Problemschwerpunkte sollten sein: Erleichterung des Verkehrs in der Stadt, Boulevard 
für die Lange Str. und  die jetzige Parksituation. Zielstellung des Antrages der BfB war 
die Überarbeitung des Verkehrskonzepts von 2003, jedoch sollten dies als Ganzes ge-
sehen werden Eine Terminstellung wurde nicht festgelegt. 
 
Die Verwaltung wird gebeten einen Stadtplan als Arbeitsgrundlage vorzulegen.  
 
Die nächste Sitzung wird im Januar erfolgen. Terminplan soll im Januar vorgelegt wer-
den. 
 

  
  
  
  
zu 4 Schließung der Sitzung 
  

Herr Papenhagen schließt die Sitzung um 19:10 Uhr. 
 

  
  
  
  
  

 
06.12.2011 

_______________________________ 
 
Datum  /   Unterschrift Bürgermeister(in) 

________________________________ 
 
Datum  /  Protokollant(in) 
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